

¡Grata sorpresa!

Señor Director:

La presidenta del Colegio Médico nos ha sorprendido con su carta publicada ayer en ese diario, en la que señala su condena a los abusos que se han producido en la emisión de licencias médicas y declara su conformidad con una efectiva fiscalización.

Sorprende, por cuanto no han pasado ni 30 días desde que el mismo Colegio Médico publicara una inserción, a página completa en este diario, donde rechazaban los procedimientos utilizados, exigían a la autoridad la inmediata suspensión de las fiscalizaciones, y solicitaban la restitución de las multas aplicadas a sus colegiados.

VICTOR GUERRERO G.